



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 094

18 de marzo de 2021

## Experiencias de la Práctica Docente en Tiempos de Pandemia

La Carrera de Educación Inicial, modalidad presencial, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, del 15 al 18 de marzo de 2021, dio inicio al webinar "Experiencias de la Práctica Docente en Tiempos de Pandemia". Este evento académico cuenta con la participación de profesionales nacionales y extranjeros con gran experiencia en educación inicial. La misión de la Carrera es formar profesionales de grado en docencia en Ciencias de la Educación, nivel inicial y preparatoria a través de la investigación, la Vinculación con la Sociedad. Este profesional debe ser sensible a la problemática social, capaz de generar ciencia, tecnología, arte, cultura, comprometidas con el desarrollo infantil integral en el marco de derecho.

El Dr. Guillermo Rubén Terán Acosta, Decano, agradeció la presencia de profesionales y estudiantes y, sobre todo, la colaboración entre sectores académicos y culturales de la Universidad y de instituciones académicas participantes que, desde el campo de la investigación, o desde la trinchera cotidiana de la enseñanza, han llegado a compartir y exponer sus ponencias y estudios, los hallazgos de su vida profesional. Lo que demuestra que sí se puede trabajar de manera conjunta y coordinada pues se persigue el objetivo de elevar el nivel de discusión académica que tiene toda Alma Mater, y así alcanzar una educación universitaria de calidad con el ideal esperanzador de un mundo mejor.

El webinar ha contado con la participación de académicos e investigadores conectados a través de la tecnología, que han compartido su sapiencia y reflexiones sobre diferentes temáticas: vinculación con la sociedad, rol de la Universidad en este tiempo, aporte de la práctica profesional en la formación de futuros docentes; pandemia y situación actual del docente de Educación Inicial; anécdotas de Prácticas Pre profesionales, experiencia de la virtualidad en Educación Inicial.

Este webinar ofrece la oportunidad de compartir temáticas: Taller de Realidad Aumentada en Educación Inicial, Gamificación en Educación Inicial, Seguridad de datos personales en internet, Desarrollo de diversos lenguajes estéticos a través de una perspectiva pedagógica y lúdica, Importancia del desarrollo psicomotor en el nivel inicial, Motivación en el proceso de enseñanza - aprendizaje en la educación inicial. Las mesas redondas tratarán temáticas y experiencias de aplicar la virtualidad en la Educación Inicial en época de pandemia, Impacto de la pandemia en los derechos de los docentes y de la infancia, entre otros temas relevantes y de gran impacto en estos momentos que vive el mundo.

Como parte de las actividades del nonagésimo tercer aniversario de creación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, el Dr. Marco Quichimbo, Director de la Carrera de Educación Inicial, indicó que el evento brinda la posibilidad de abrir un espacio de análisis en varias temáticas relacionadas a la formación docente y a la pandemia de la Covid-19. La Facultad se ha convertido en un baluarte de la educación, tanto en su aspecto teórico como práctico, en la revitalización de Vinculación con la Sociedad que hace referencia a la planificación, ejecución y difusión de actividades que garantizan la participación activa de los docentes y estudiantes de la carrera con la sociedad.

J.P